

Fecha 01.10.2020	Sección Dinero	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------



Foto: Cortesía

INMOBILIARIA

Acosta Verde debuta en la bolsa de valores

POR ERÉNDIRA ESPINOSA
erendira.espinosa@gtmm.com.mx

La desarrolladora inmobiliaria Acosta Verde listó sus acciones en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) sin mediar oferta pública. Su debut se logró tras la fusión con la empresa de propósito especial de adquisición (SPAC por sus siglas en inglés) de Promecap.

“Acosta Verde listó el 100% de su capital social, por un monto de cinco mil 925.60 millones de pesos, con clave de cotización “GAV”, sin que haya una Oferta Pública Inicial de por medio”, explicó la Bolsa Mexicana de Valores.

En un comunicado, detalló que una de las características de los SPAC es adquirir empresas, en

un periodo de tiempo delimitado, que representen oportunidades de negocio para el mercado mexicano.

En su prospecto de colocación, la empresa habló sobre sus objetivos de negocio, sostuvo que “pretende desarrollar y construir centros comerciales en zonas que considera son altamente dinámicas”.

Apuntó que su estrategia de crecimiento, además del desarrollo inmobiliario, contempla la adquisición de activos en la medida en que surjan oportunidades de compra en condiciones favorables y que “actualmente existen oportunidades de adquisición atractivas en algunos mercados”.

El estilo de Acosta Verde en el mercado de centros comerciales se basa en el concepto Plazas Sendero, que en general disponen de Soriana Híper, S-Mart, Merco o Cinépolis como tienda ancla, y City Club, Suburbia, Coppel o Woolworth como subanclas.

